
 

◆会務報告 

1． R6 年 9月能登半島豪雨災害への支援について 

2． 第 52 回地区年次大会のご案内（ﾛｰﾀｰｱｸﾄ） 

 11/23～24 (土･日) MRT micc ﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞﾎｰﾙ 

3． IA 釜山国際交流について（旅程表他） 

4． 鹿児島県アジア・太平洋農村研修センター

2023 年度事業報告書「あゆみ」送付について 

5． ハイライトよねやま Vol.295 

6． 地区大会「各種表彰」ご登壇者へのお願い 

7． 令和 6 年度各種団体連絡協議会総会の御案内 

8． 令和 6 年度第 1 回鹿屋市国際交流協会役員会

の開催について（案内 

9． 風の便り Vol.10 No.3 

10．10 月のロータリーレート〔1 ㌦＝142 円〕 

11．例会場変更のお知らせ（串良 RC） 

  (11 月より)セントロランド道の駅 あすぱる大崎 

12．創立 70 周年記念式典のお礼（都城 RC） 

13．令和 6 年度鹿屋市表彰式について（御案内） 

14．月信・社会奉仕委員会便りへの原稿のご依頼 

15．グラフかごしま Vol.555 

16．10 月例会変更のお知らせ（再）  

〔かのや東 RC〕24 日(木) 特別休会 
 

◆10 月誕生者祝 

 

 

 

 

 

前田 均さん、深水嘉寿さん、假屋博行さん、久永貢一さん  

 

 

◆珊瑚婚祝 

   

窪田昌義さん 

 

 

◆10 月メモリアルデー祝 

古江 矢さん 

王谷英仁さん 

大石博資さん 

遠矢達一さん 

久木田弘さん 

真田幸恵さん 

下茂正和さん

東濵貴己さん 
 

◆出席表彰（皆勤） 

鶴丸秀治さん 

 （7 年）  

久木田弘さん 

（9 年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

(38)43 名

30 名

78.95 ％
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深水 嘉寿 さん

米山記念奨学委員会
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2024～25 年度国際ﾛｰﾀﾘｰ・ﾃｰﾏ 
RI 会長：ｽﾃﾌｧﾆｰ A.ｱｰﾁｯｸ（米国） 

 

2024年 10月 07日 

RI 第 2730 地区 2024-2025 年度地区大会      10/25(金)ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ・RI 会長代理ご夫妻歓迎大晩餐会 

10/26(土)各種会議・第一本会議・会員交流大懇親会 10/27(日)第二本会議・記念講演・ﾌｧｴｳｪﾙﾊﾟｰﾃｨｰ 
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https://kanoya24-rc.synapse.kagoshima.jp/


会長 鶴丸秀治さん 

10 月 米山月間 

10 月の特別月間は RI では地域社会の経済発展月間

となっていますが、日本独自で米山月間となっていま

すので、本日は米山について調べてまいりました。 

まずは、米山記念奨学会のはじまりについて動画があ

りますので、御覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

まずは対象の学年です。 

大学生は「指定校」の 3 年と 4 年、医。獣医学部は 5

年と 6 年、奨学金は月額 10 万円を 2 年間。 

大学院生は「指定校」の 1 年２年が対象で、奨学金は

月額 14 万円を 2 年間もらえますので、相当な金額に

なります。 

こちらが指定校リストの一部です。もちろん鹿屋体育

大学も入っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

私ども鹿児島県東部グループには大学が鹿屋しかあ

りませんので、「世話クラブ」は鹿屋 3 クラブの持ち

回りとなっており、現在はかのや東クラブが「チェン 

イーヂェンさん」の世話クラブを務めていただいてい

ます。 

彼女の写真を探していたところ、鹿屋市国際交流協会

主催の日本語スピーチコンテストで最優秀賞を受賞

された姿が見つかりましたので掲載します。 

私の記憶ですと、彼女は米山奨学生に選ばれたとき、

コロナ禍で台湾に住みながらリモートで授業を受け

ており、日本に行く飛行機便が全く無く、どうすれば

いいか困っていました。それは、毎月「世話クラブ」

の例会に出席することが義務付けられているからで

す。どうにかコロナ禍を乗り越えて無事に体育大学の

学生として、米山奨学生としてがんばっていらっしゃ

るようで安心したところです。 

先程の「チェン イーヂェンさん」の直前がこの「ソ

ウイ」くんでした。私が四元さんと二人でカウンセラ

ーを仰せつかりました。彼は中国人でバスケット部で

身長の高い穏やかな賢い学生でした。 

卒業後は確か名古屋の大学院に進学したと記憶して

います。カウンセラーは定期的にレポート提出が義務

付けられます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2011 年の年末家族会でのひとコマです。 

「ユ トウジュくん」です。彼も中国人です。 

カウンセラーは古江さんがされました。 

                       
                

                

         
    

         会
      



懐かしい顔ぶれが写っています。中原さんはますます

お父様に似てこられたようです。 

日本とうまく行っていない中国の人をなぜ多く奨学

生にするのか？という意見もありましたが、それだけ

中国からの留学生の数が圧倒的に多いので一番多く

なるという結果になっています。 

そんな状況だからこそ、日本との架け橋になってくれ

るはずという希望を持って丁寧に行っています。 

2024 年 7 月現在の米山奨学生の状況です。 

中国が圧倒的に多いのがわかります。 

続いてベトナム、韓国と続きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本全体でどの国からどれだけの留学生が来日して

いるかのデータを調べてみました。 

全体で 23 万人が来ていて、そのうちの約半分の 10 万

人が中国人であることがわかります。 

したがって、米山奨学生も多く選ばれるのは当たり前

のことであると言えます。 

しかし、円安の影響なのかはわかりませんが、中国を

始めほとんどの国が減少傾向にある中、ネパールから

の留学生が増加傾向にあることがわかります。 

今後、沢山の人が日本で学んで、それぞれ帰国後は日

本との架け橋になってもらいたいですし、我々ロータ

リーがその一役を担っていることを誇りに「米山記念

奨学会」の活動をみんなで頑張りましょう。 

米山記念奨学委員会の今年の目標は、ひとり 15,000

円です。ご協力よろしくお願いします。 

簡単な説明でしたが、これで米山記念奨学会のお話

を終わりたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

            山﨑隆夫さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

             
                        
                        

                   
                       
                        

             

           

                          
                           
               

                        
                      
     

                        
               

                 

       
   

           
              
               

                           

               

             

      

                     

                           

                            

                         

                      

                       

                      
                     
  

                       
                    
             

                      
                     
              

                    

                            
                            
            

                            
                           
                          

                            
                          
                          
                           
                           
       

                 



 

 
 

◆スマイル報告             〈 13 件 〉 

〇誕生日のお祝いありがとうございました。古希の祝いは 

数え年でするということで先月、子ども達が祝ってくれ

ました。これからも愚妻に古希つかわれると思います。

……………………………………………… 前田(均) 

〇珊瑚婚のお祝いありがとうございます。これからも愉快

に元気で過ごして行きたいと思います。宜しくお願いし

ます。 …………………………………………… 窪田 

〇メモリアルデー祝いありがとうございました。頑張ります。

今後もよろしくお願いします。…………………… 王谷 

〇メモリアルデー祝い品ありがとうございます。…… 遠矢 

〇三ヶ月過ぎましたが、半年以上過ぎた気分です。今月

もよろしくお願いします。………………………… 鶴丸 

〇誕生祝ありがとうございます。これからも健康を維持して

頑張って行きます。……………………………… 深水 

〇あれから 46 年。妻は店で先頭に立ちお前様となり、私

は家で家事の奥様となる。お祝いありがとうございまし

た。…………………………………………… 久木田 

〇誕生日祝いありがとうございます。健康に留意しながら

頑張りますのでよろしくお願いします。………… 假屋 

〇メモリアルデーのお花ありがとうございます。今年 89 才

になる母には長生きしてほしいです。 ………… 真田 

〇何年経ったか分かりませんがメモリアルお祝いありがと

うございました。 ………………………………… 下茂 

〇誕生日祝いありがとうございました。 …………… 久永 

〇メモリアルデー祝いありがとうございます。……… 東濱 

〇先日の観月会、皆様ありがとうございました。……一村 

〇本日のニコニコ BOX スマイルは 1,820円です。 

本日計  73,000円  累計(一般)  141,000円 

（財団）  30,024円     （米山）  86,823円 

＊＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

ﾛｰﾀﾘｰﾆｭｰｽより 

 

ロータリー財団がチャリティナビゲーターから 

16 年連続で最高評価を受ける 

ロータリー財団は、16 年連続で、米国の慈善団体の

格付けを行っている独立団体「チャリティナビゲータ

ー」より、最高の四つ星評価を受けました。 

財団は、慈善部門におけるベストプラクティスを遵守

し、財務的に効率のよい方法で使命を遂行し、財務の

健全性および説明責任と透明性へのコミットメント

を示したことが評価されました。 

チャリティナビゲーターのマイケル・サッチャー会

長兼 CEO は、「ロータリー財団の卓越した運営を裏付

ける認定を第三者として提供できることをうれしく

思う」と話しています。「四つ星評価は、組織が達成し

うる最高の評価です。ロータリー財団がこの先何年に

もわたって成し遂げていく優れた活動を見守ってい

きたいと思います」 

チャリティナビゲーターは、四つの主な指標に基づ

いて非営利団体の実績を分析します。非営利団体の評

価では、「インパクトと成果」、「説明責任と財務」、「文

化とコミュニティ」、「リーダーシップと適応力」の指

標が用いられます。   

チャリティナビゲーターは、最も利用されている米国

最大の独立慈善団体評価機関です。2001 年以来、毎

年 1,100 万人以上の寄付者に対して、公平かつ信頼性

の高い情報を提供しています。 

 

ミネアポリス（米国ミネソタ州）が 

2028 年ロータリー国際大会の開催地に 

ロータリーは、2028 年のロータリー国際大会を米

国ミネソタ州ミネアポリスで開催することを発表し

ました。  

毎年、ロータリー国際大会には、世界中のロータリ

ー会員とその友人や家族が数万人規模で参加します。

ミネアポリス市とセントポール市から成るツインシ

ティーズのロータリークラブとローターアクトクラ

ブは、この美しい大都市圏と、進行中の素晴らしい地

域奉仕プロジェクトを紹介できることを楽しみにし

ています。  

国際ロータリー理事会は当初、2029 年の大会開催

地としてミネアポリスを選定しましたが、2028 年に

変更され、大会は 5 月 27 日から 31 日まで開催され

ることになります。これにより、2029 年の開催場所

はこれから選ばれることとなります。2030 年には、

米国イリノイ州シカゴで、ロータリー創立 125 周年記

念となる国際大会が開催される予定です。   

 

                         
                        
                      
     

                         
                       
                       
                       
    

                         
                  

            

週報担当：椎本 

https://www.charitynavigator.org/index.cfm?bay=search.summary&orgid=4553
https://www.charitynavigator.org/index.cfm?bay=search.summary&orgid=4553

